
REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DEL 
DÍA 17 DE JUNIO DE 2022 

 
Se abre la sesión de forma presencial en el salón de grados A de la EII en primera 
convocatoria a las 10:10 con los siguientes asistentes: 
 
D. Alfonso J. García Cerezo, 
D. Jorge L. Martínez Rodríguez, 
D. J. Jesús Fernández Lozano, 
D. Cipriano Galindo Andrades, 
D. Anthony Mandow Andaluz, 
D. Juan Antonio Fernández Madrigal, 
Dña. Ana M. Cruz Martín, 
D. José Raúl Ruiz Sarmiento, 
D. Ricardo Vázquez Martín, 
D. Vicente M. Arévalo Espejo, 
Dña. María Jesús López Baldán, 
D. F. Javier Fernández de Cañete Rodríguez, 
D. Francisco Ángel Moreno Dueñas, 
D. Francisco Pastor Martín, 
D. David Padial Allúe, 
D. Antonio J. Muñoz Ramírez, 
Dña. María del Carmen López Casado, 
D. José Villodres Reina, 
D. Enrique Bauzano Nuñez, 
Dña. Eva M. Góngora Rodríguez, 
D. A. Javier González Jiménez, 
D. Jesús M. Gómez de Gabriel, 
D. José Javier Merino Mesa, 
Dña. Isabel García Morales, y 
D. Dahui Lin Yang. 
 
1. Aprobación del acta anterior 
El acta de la reunión ordinaria del Consejo del 6 de abril de 2022 se aprueba mediante el 
asentimiento de los presentes. 
 
2. Informe del Director 
• El Director indica que se han celebrado de forma totalmente presencial en la EII tanto 
las Jornadas de Emergencias, del 1 al 3 de junio, como las Jornadas de Robótica, 
Educación en Automática y Bioingeniería del 18 al 20 de mayo. 
 
• El Director informa que el plazo para participar en la bolsa de PSI del Dpto. ya está 
cerrado, y que el plazo para concursar para las dos plazas de ayudante doctor del Dpto. 
está abierto hasta el próximo 29 de junio. Asimismo, indica que pronto volveremos a 
tener tres técnicos de laboratorio una vez cubierta la baja de D. Javier Serón. 
 
•  El Director espera que los cinco nuevos equipos de control de motores de Alecop 
lleguen antes de vacaciones y estén disponibles, junto a los 6 anteriores, para el nuevo 
curso académico. Además, informa que esta misma semana se acaba de cerrar toda la 



gestión económica asociada al ERF2020. 
 
• Por último, el Director indica que se está ultimando la participación docente del Dpto. 
en el nuevo grado de Ciberseguridad e Inteligencia Artificial de la ETSI. Informática. 
 
3. Priorización de áreas afines a la nuestra 
Para la bolsa de PSI del Dpto., en caso de que se quedase sin candidatos, se podría 
llamar a los de otras bolsas. Por tanto, resulta necesario priorizar de qué otros Dptos. 
podrían provenir los candidatos. 
 
El Director propone que se emplee la misma afinidad que en los factores de pertinencia 
que se utilizan para evaluar méritos en las plazas de ayudante doctor, esto es: 

1. Arquitectura y Tecnología de Computadores. 
2. Ingeniería Eléctrica. 
3. Tecnología Electrónica. 
4. Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial. 

Dicha priorización se aprueba mediante el asentimiento de los presentes. 
 
4. Aprobación de la memoria de actividades del curso 2020/21 
El Director expone la memoria de actividades del curso 2020/21, la cual se aprueba 
mediante asentimiento y se adjunta a esta acta. 
 
5. Aprobación de la asignación docente del curso 2022/23 
El Secretario comenta que la carga media para el próximo curso se ha quedado en el 
88% y que la asignación docente podría sufrir pequeños retoques según el número de 
alumnos matriculados. 
Se aprueba por asentimiento la asignación docente enviada a los profesores y que se 
adjunta a esta acta. 
 
6. Ruegos y preguntas 
Ninguno. 
 
La sesión se cierra a las 10:40. 
 
En Málaga, a 17 de junio de 2022. 
 
EL SECRETARIO DE DPTO.                          VISTO BUENO DIRECTOR DE DPTO. 
 
 
 
 
 
 
D. Jorge L. Martínez Rodríguez.               D. Alfonso J. García Cerezo. 


